

BAB VI

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Berdasarkan data yang telah dikumpulkan oleh penulis dan sudah diverifikasi oleh narasumber, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Manajemen Pengelolaan Dana Zakat Program Sanggar Genius di LAZNAS Yatim Mandiri Cabang Kediri tersalurkan dengan baik. Dapat dilihat dari tahun 2018-2021 yang penyaluran dananya tersalurkan 95%-96%. Dengan cara mengumpulkan dana dari para donatur yang menunaikan zakatnya di Yatim Mandiri yang berikutnya akan disalurkan di program-program. Untuk program pendidikan disediakan 24,41 % dari dana zakat dan dana sosial lainnya yang terkumpul. dari dana ZIS dan dana sosial lainnya. Salah satu kegiatan manajemen dalam pengelolaan dana zakat terdapat tim audit syariah dan audit keuangan yang akan meninjau penyaluran dana di setiap program. Maka dari itu dana harus disalurkan dengan baik yang tidak melanggar syariat islam, berdasarkan prioritas mustahik, serta amanah dari donatur atau muzaki. Laporan kegiatan pengelolaan dana zakat dilakukan secara terpusat oleh Yatim Mandiri Pusat setiap akhir tahun.

Tahap manajemen untuk program Sanggar Genius yaitu terdiri dari perencanaan, pengorganisasian, pelaksanaan, dan pengawasan. Pertama perencanaan, dilakukan dengan mengumpulkan semua komponen yang terdiri dari : Lokasi Sanggar, Guru, anak yatim, serta perizinan di desa tersebut. Jika semua komponen tersebut sudah terkumpul maka program Sanggar Genius dapat dilaksanakan, selanjutnya yaitu menyusun rencana pembelajaran untuk anak-anak. Kedua yaitu perngorganisasian, mengikuti kantor ditambah pihak-pihak yang bersangkutan langsung dalam Program Sanggar Genius. Struktur organisasi tersebut terdiri dari : Kepala

Cabang, Staff Program, Supervisor Genius, Guru, Anak, dan Koordinator tempat. Ketiga yaitu pelaksanaan, lebih menfokuskan memberi arahan kepada Guru di Sanggar Genius untuk melaksanakan pembelajaran yang sesuai SOP dari kantor. Yang terakhir pengawasan, dilakukan oleh Guru akan melaporkan pencapaian level anak. Laporan tersebut sudah disediakan dari LAZNAS Yatim Mandiri Cabang Kediri yaitu laporan bulanan yang berisi nama anak, jumlah anak, jumlah KBM yang dilaksanakan, kehadiran anak.

2. Peningkatan Prestasi Anak Yatim Dhuafa pada Program Sanggar Genius di LAZNAS Yatim Mandiri Cabang Kediri.

Peningkatan prestasi anak yatim dhuafa pada Pogram Sanggar Genius di LAZNAS Yatim Mandiri Cabang Kediri dapat dikatakan selalu mengalami peningkatan. Hal tersebut dapat dilihat dari laporan bulanan yang selalu mengalami peningkatan poin nilai di setiap bulannya. Beberapa cara yang dilakukan untuk meningkatkan prestasi anak yatim dhuafa lainnya yaitu dengan merekrut Guru Sanggar Genius, lalu mempersiapkan kegiatan dengan mengumpulkan anak yatim dhuafa maksimal terdapat 15 anak yatim, melakukan perizinan tempat baik melalui instasi pemerintah kelurahan atau desa. Selanjutnya LAZNAS Yatim Mandiri Cabang Kediri menyusun rencana kegiatan pembelajaran untuk Sanggar Genius yang dapat dilihat pada tabel 4.1 untuk penjabarannya.

3. Efektivitas Manajemen Pengelolaan Dana Zakat pada Program Sanggar Genius dalam Meningkatkan Prestasi Anak Yatim Dhuafa di LAZNAS Yatim Mandiri Cabang Kediri ini efektif meningkatkan prestasi anak yatim dhuafa. Hal tersebut karena dana

zakat yang sudah dikumpulkan dari Yatim Mandiri dapat digunakan agar program sanggar genius ini dapat berjalan. Dari dana yang dikumpulkan, sebesar 24,41 % disalurkan di program pendidikan. Terdapat juga bisyaroh yang diberikan kepada Guru yang terlibat dengan program Pendidikan di Yatim Mandiri untuk setiap pertemuan dalam satu bulan. Untuk mengetahui berhasil tidaknya meningkatkan prestasi anak yatim dhuafa dapat dilihat melalui nilai raport. Dari mayoritas anak di Sanggar Genius memiliki nilai diatas KKM khususnya pelajaran matematika. Serta ada laporan bulanan yang dipantau untuk diberikan nilai oleh Guru, serta Yatim Mandiri sendiri juga mempunyai program Olimpiade Matematika yang bersifat nasional yang dilaksanakan satu tahun sekali. Hanya anak-anak Sanggar Genius yang mengikuti program tersebut. Melalui program tersebut dapat mengetahui tolak ukur prestasi anak dari berbagai sanggar di Indonesia.

B. SARAN

Dari hasil penelitian yang sudah dilakukan oleh penulis terkait dengan Efektivitas Manajemen Program Guru Excellent Yatim Sukses (SANGGAR GENIUS) dalam Meningkatkan Prestasi Anak Yatim pada LAZNAS Yatim Mandiri Cabang Kediri, penulis memberikan saran sebagai berikut :

4. Bagi Pihak LAZNAS Yatim Mandiri Cabang Kediri

Adanya program Sanggar Genius yang sudah berjalan efektif meningkatkan Pendidikan anak yatim ini dan tersebar di berbagai

wilayah di Indonesia khususnya di Kediri. Diharapkan dapat lebih mengenalkan program ini lebih luas serta menambah kuota di setiap Sanggar Genius. Hal tersebut supaya anak-anak yang ingin mengikuti program bimbingan belajar ini bisa ikut berpartisipasi sehingga menambah luas jangkauannya.

5. Bagi Peneliti Selanjutnya

Untuk penelitian selanjutnya diharapkan lebih fokus terhadap perkembangan manajemen program yang lebih efisien. Sehingga hasil dari penelitian dapat memberikan kontribusi yang lebih optimal serta maksimal. Hal tersebut juga akan mempermudah untuk mendapatkan hasil yang lebih bermanfaat dan semakin luas dampak positifnya.